



FESTIVIDAD ■ EN EL PARANINFO

Las universidades celebran hoy Santo Tomás de Aquino con la investidura de los nuevos doctores

■ Gonzalo Tejerina, profesor de la Pontificia, pronunciará la lección

R.D.L.

La Universidad de Salamanca y la Universidad Pontificia celebrarán hoy la festividad de su patrón, Santo Tomás de Aquino, con un acto académico en el Paraninfo del Edificio Histórico.

La fiesta comenzará a las 11:00 horas con una misa en la capilla de la Universidad. A continuación, a partir de las 11:45 horas,

tendrá lugar la sesión académica en la que el profesor de la Universidad Pontificia Gonzalo Tejerina pronunciará la conferencia "La peregrinación y el Camino de Santiago. Actualidad cultural y relevancia antropológica".

Después, los dos rectores llevarán a cabo la investidura de los nuevos doctores y entregarán los premios María de Maeztu, de las fundaciones de la Universidad y

de la Fundación Grünenthal y la Cátedra Fiiperva. Este año, con el fin de agilizar la ceremonia, las dos instituciones han acordado que no se incluyan los premios extraordinarios.

Como es tradicional, la celebración del patrón de los universitarios terminará con la interpretación del "Gaudeamus Igitur" a cargo del coro universitario que dirige Bernardo García-Bernalt.



Gonzalo Tejerina. /ARCHIVO